

unser Verein

Die Geschichte
des **TC Schwalbach-Griesborn e.V.**
nimmt ihren Anfang im Jahre 1957 mit dem Bau
eines ersten Tennisplatzes auf der Anlage des
ehemaligen Eisenbahnschachtes Griesborn.
Das Gründungsjahr des Tennisclubs
geht auf 1959 zurück.



Die heutige Tennisanlage an der Jahnstraße
in Schwalbach/Saar gibt es seit 1979.
Inzwischen besteht unser Verein seit 60 Jahren.
Er ist damit einer der ältesten Tennisclubs
im Saarland.

Heute verfügt der Schwalbacher Tennisclub
über eine sehr schöne Anlage
mit 6 gepflegten Freiplätzen
und einem modernen Clubhaus.
Der Verein genießt nicht nur
innerhalb der Gemeinde Schwalbach
einen hohen Stellenwert.



Eine vereinseigene **Ein-Platz-Tennishalle**
mit Schwingboden befindet sich
direkt gegenüber der Tennisanlage.

Tennisturniere mit Tradition

Regelmäßige Turnierveranstaltungen in
freundschaftlicher Verbundenheit mit den Ortsteilen
von Schwalbach und den umliegenden Gemeinden
fördern seit jeher das gemeinsame Interesse
am Tennissport und an der Geselligkeit.

Das **Seniorenturnier** der Tennisclubs in Schwalbach,
Hülzweiler, Elm, Bous und Ensdorf
hat bereits Tradition. Seit 2002
treffen sich die sportbegeisterten Senioren
der Altersklasse 60 plus und 69 plus jeweils in der
Sommersaison zu diesem Turnierereignis.

Unser **traditionelles Victor's Ehepaarturnier**
findet bereits seit 2005
kontinuierlich auf unserer Anlage statt.
Das Turnier ist einzigartig im Saarland
und von vielen begeisterten Paaren
des Tennissports saarlandweit sehr beachtet.



Schleifchen- und Geschicklichkeitsturniere
ergänzen zur Abwechslung das Angebot des Vereins.

Medenspiele

In der Sommersaison nehmen
vereinseigene Mannschaften
und Spielgemeinschaften
in vielen Altersklassen an den Medenspielen teil.

Kinder- und Jugendtraining

Die Jugendförderung
durch unseren Verein ist uns
ein besonderes Anliegen.
In Zusammenarbeit mit den **Tainern**
Andreas Kneip und Kornelius Ehl
führen wir das Training in kleinen Gruppen durch.



Im Rahmen von Ferienaktionen
bieten wir den Schulen
auf unseren Plätzen ein Kindertraining an.
Bei der Jugendbetreuung sind Ferienlager
und Zeltlager vorgesehen, die das Interesse der
Jugendlichen für eine Gemeinsamkeit
beim Tennissport wecken sollen.

Für die Allerkleinsten
haben wir eigens einen Spielturm aufgestellt.

